

ABSTRAK

Hendra Septiandi, 3402170487. “Pengaruh *Return On Equity* (ROE) Dan *Earning Per Share* (EPS) terhadap Harga Saham (Suatu Studi Pada PT. Astra Agro Lestari, Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2012-2021)”. Di bawah bimbingan Dr. Nana Darna, S.E., M.M dan Kasman, Drs., M.M.

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh *Return On Equity* (ROE) Dan *Earning Per Share* (EPS) Terhadap Harga Saham (Suatu Studi Pada PT. Astra Agro Lestari Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2012-2021).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1] Bagaimana pengaruh *Return On Equity* (ROE), terhadap harga saham PT. Astra Agro Lestari Tbk? 2] Bagaimana pengaruh *Earnings Per Share* (EPS) terhadap harga saham PT. Astra Agro Lestari Tbk?

3] Bagaimana pengaruh *Return On Equity* (ROE) dan *Earnings Per Share* (EPS) terhadap harga saham PT. Astra Agro Lestari Tbk?

Dalam penelitian ini metode yang digunakan adalah asosiatif deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Regresi Linier Sederhana, Regresi Linier Berganda, Analisis Koefisien Korelasi, Uji Koefisien Determinasi dan Uji Hipotesis menggunakan Uji Signifikan (Uji t dan Uji F).

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa *Return On Equity* (ROE) berpengaruh signifikan terhadap harga saham yang diberikan sebesar 54,76%. Sedangkan sisanya sebesar 45,24% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti yang mempengaruhi harga saham. Kemudian *Earning Per Share* (EPS) tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham pada PT. Astra Agro Lestari, Tbk periode 2012-2021 dengan nilai sebesar 31,36%. Sedangkan sisanya sebesar 68,64% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti yang mempengaruhi harga saham. Kemudian dari hasil penelitian diperoleh bahwa *Return On Equity* (ROE) dan *Earning Per Share* (EPS) berpengaruh signifikan terhadap harga saham pada PT. Astra Agro Lestari, Tbk periode 2012-2021 sebesar 67,24%, sedangkan sisanya sebesar 32,76% merupakan faktor lain yang tidak diteliti.

Manajemen perusahaan sebaiknya meningkatkan laba bersih maupun laba operasinya dan menambah dividen kas agar dalam memenuhi biaya operasionalnya tidak tergantung pada sumber dana eksternal.

Kata Kunci: *Return On Equity* (ROE), *Earning Per Share* (EPS) dan Harga Saham